



Plaza Sacristán Guerrero nº7, 41520 El Viso del Alcor Teléfono 95 574 04 27 - Fax 95 594 57 02

martes 16 de noviembre de 2021

EL VISO CONTARÁ CON ELEMENTOS DISTINTIVOS QUE LE RECONOCEN COMO CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA POR UNICEF



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor va a colocar elementos distintivos en el municipio tras ser reconocido como Ciudad Amiga de la Infancia por UNICEF. En concreto, explica la Delegada de Políticas Inclusivas, Gracia Miranda, que hoy, martes 16 de noviembre, a partir de las 17:00 horas en el Parque de la Constitución tendrá lugar el descubrimiento de una placa conmemorativa, la cual también aparecerá por los accesos que tiene la localidad. Un reconocimiento que se ha conseguido gracias al trabajo de las distintas delegaciones del Ayuntamiento y concretamente de las técnicas Elena Moyano y Amalia Rodríguez.

"También, este viernes a las 18:30 se constituirá formalmente el Consejo de la Infancia donde participará el Alcalde, miembros de la Corporación Local y las niñas y los niños que forman parte de este Consejo, los cuales podrán trasladar a los políticos cuáles son sus propuestas o inquietudes para poder llevarlas a cabo", detalla Miranda. La Delegada anima a los niños y a los padres que quieran participar del proyecto a que lo hagan para "construir entre todos y todas un Viso mejor".